



■ EDUCACIÓN

Mateos afirma que las becas no deben descentralizarse aunque aceptaría su gestión regional con la asignación necesaria

El consejero de Educación, Juan José Mateos, mantuvo ayer que las becas no deben perder su cohesión nacional aunque precisó que, si el Ministerio del ramo avanza en una descentralización en su gestión por las autonomías, la Junta estaría de acuerdo si llegan las cantidades que corresponden a Castilla y León. Mateos se manifestó así ante la aseveración del ministro de Educación, José Ignacio Wert, en el Senado donde se declaró dispuesto a “avanzar” en la descentralización de la gestión de las becas.